
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 
 
 Mainz, 13.05.2015 
 
 
Anfrage 0963/2015 zur Sitzung  am 20.05.2015 

 
Verträge der Verwaltung mit Landwirten aus Bretzenheim und Gonsenheim (CDU) 
 
 Am 19. März 2015 war in der Allgemeinen Zeitung zu lesen, dass die Stadt Mainz Bau-
maßnahmen auf Grundstücken durchgeführt hat, die nicht in ihrem Eigentum standen. Die 
CDU-Stadtratsfraktion hatte sich deshalb bereits in der letzten Stadtratssitzung am 25. 
März 2015 mit einer Anfrage zu der Thematik an die Verwaltung gewandt. Allerdings sind 
damals etliche Fragen offen geblieben bzw. konnten noch nicht abschließend beantwortet 
werden. 
 

 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 

 
2. Wie erfolgt derzeit die Kommunikation mit den Landwirten? 

 
3. Hat es ein erneutes Treffen mit den Landwirten gegeben, nachdem bei dem ersten 

Termin am 24.März 2015 ein Großteil der Betroffenen nicht teilnehmen konnte? 
 

4. Wie sieht der weitere Zeitplan aus bzw. wann sind alle Verträge mit allen Landwir-
ten abgeschlossen? 
 

5. Welche Auswirkungen hat der verzögerte Vertragsabschluss? 

 
 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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